

22 février 2011

11.316

**Question du groupe UDC****Violence gratuite des hooligans?**

Les éruptions de violence lors de manifestations sportives, notamment en périphérie des rencontres de football, sont d'autant plus regrettables et inadmissibles qu'elles nuisent à la réputation du sport. Les sportifs ont en effet un rôle de modèle à jouer dans nos sociétés et ont donc une responsabilité à l'égard de leurs fans. Par contre les juges et les politiques doivent également s'engager à prendre des sanctions beaucoup plus fermes face à ce genre de débordements. Cette violence gratuite est une atteinte grave à nos libertés.

Quelles dispositions compte prendre le Conseil d'Etat face aux hooligans?

Signataire: R. Clottu.